



Mauricio Alcantar Mosqueda
Maestro de piano

Tomé clases particulares de piano y actualmente llevo tres años en el Conservatorio de Música y Arte de Celaya, preparándome profesionalmente en la especialidad en piano que actualmente sigo cursando.

Pertenezco al Coro Juvenil del Conservatorio y he participado en la Orquesta Sinfónica Silvestre Revueltas.

Tomé cursos de piano con la maestra Victoria Kogan, el maestro Rodolfo Peña Sommer y también tomé el curso de Expresión corporal y presencia escénica para músicos, con la maestra Natalia Rychter Slawinska.

Soy maestro de piano en la Escuela de Música Pequeño Mozart.